

創造



内灘町立鶴ヶ丘小学校

6年 学年だより 第4号

令和6年6月3日(月)

校庭の木々の青葉と白い夏服がとてもまぶしい季節となってきました。子どもたちは、梅雨入り前の蒸し暑さにも負けず、学習に、運動に、毎日がんばっています。

5月は、ふれあいグループ発足、クラブ発足、本格的に始動した委員会活動など、「学校を動かす」「学校を支える」場面が数多くありました。初めてのことばかりで、戸惑うこともたくさんありますが、その中でしか学べないことを実感できるのは、6年生だけです。試行錯誤をくり返しながら、「学校を動かす」大きな存在になってほしいと思います。

～ふれあいグループ始動！～

鶴ヶ丘小学校全校児童が関わり合う場の一つとして、ふれあいグループ活動があります。毎年6年生が中心となって一年間の活動を進めていきますが、始動に向けてたくさん準備しました。「みんなが愛着をもてるように」という思いで、グループ名にこだわり、グループのプラカードを作りました。「みんなで協力するグループに」「みんな仲良くなれるように」など、6年生の思いを込めたグループは、5月10日(金)に行われた第1回ふれあいタイムを皮切りに、始動しました。「めっちゃ大変やった…」「全然話聞いてくれん…」など、難しさを感じた反面、「みんなが楽しんでくれてよかった」「みんなで楽しめた」などの充実感を得た声も聞こえました。

『大変』なときは、『大きく変わっている』とき。」やってみないと分からないことや学べないことがたくさんあり、その中にこそ“大きく変わる”種があります。一年間のふれあいグループ活動を通して、みんなで成長していきましょう。



～61ミーティングで「楽しい」を創造！～

クラスや学校の「楽しい！」をみんなで創造していくために、「61ミーティング」が始動しました。これは、みんなで意見を出し合いながら話し合う会議です。みんなの会議なので、司会進行ももちろん子どもたち。みんなで意見を出し合い、議論を重ねることで、合意形成する力、問題解決する力など様々な力をつけていきます。

第1回の議題は「お誕生日会について話し合おう」、第2回の議題は「クラス祭を計画しよう」でした。どちらも、初めてとは思えないくらいみんなで意見を出し合い、時間内にクラスの意見を決定することができました。これからの61ミーティングも楽しみです。



～調理実習・野菜炒め～

家庭科で野菜炒めを作りました。切り方や炒める順番を工夫しながら、みんなで協力して作っていました。自分たちで作ると、よりおいしいですね！



保護者の方へ お知らせとお願い

【プール掃除について】

6月14日（金）3・4限に、プール掃除を行います。6月10日（月）までに準備をお願いします。当日は、水着を着用し、その上から服を着て掃除をします。

持ち物

- 汚れてもよい服（上下）
- 水着
- タオル
- サンダル
- 帽子
- ゴーグル
- プールバッグ（濡れたものを入れて持ち帰ります。）